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弥迦书 7:1：我心羡慕初熟的无花果。 

 

以色列就好像被收割完的葡萄园，一串果实也没有，所以，它的境况非常糟糕和退步。没有

义人、没有可信赖的、没有对神忠心的。全国田地收割的干干净净，只有剩下的梗子，葡萄

被摘得一干二净，没有留下任何果实的痕迹。先知用以色列的名义说话，心里羡慕初熟的果

子，但却没有。 

 

第一个重点：在恩典里成熟的标志。让我们以恩典的标志作为开始。 

 

首先，圣洁是恩典成熟的标志。 

 

果树开花的时极为美丽，也许在所有大自然中再 也没有什么比苹果花更美丽的了。然而，

它的美会在一场雨、一阵冰雹、或北风一吹就很快消逝，像雪花一样飘落了。若花朵开满了

它的时间，但它还是会很快从我们的视野中离去。同样，美丽的标志装饰着幼年敬虔。 

 

其次，谦卑是恩典成熟的标志。 

 

谦卑是在成熟基督徒身上不可以缺少的标志。麦穗在尚未成熟时，它昂起头。但它成熟籽粒

饱满时，它就谦卑地低下头了。 

 

第三，温柔是恩典里的标志。 

 

柔软度衡量果实是否成熟的标志。幼小青绿的果子坚硬，像石头一样；但成熟的果子是软

的，用手捏下去几乎可以留下手指印记。成熟的基督徒也是如此，人能看到他在灵里温柔。 

 

第四，甘甜是在恩典里成熟的标记。 

 

成熟的另外一个标志除了温柔敏感之外还有甘甜。没有熟的果子是酸的，也许这 本应如

此，否则果子还绿的时候我们就会把它们都吃完了。 

 

第五，丰满是成熟的标记。 

 

果子膨胀，达到它美好完全的比例时便显现出来的。 

 

最后，成熟的另一个标志就是轻看世界。初熟的果子很快就从树枝上落下。你摇动果树，熟

的苹果就掉下来。 

 

第二个重点：恩典里成熟的原因 

 

弟兄们，让我们简单看一看成熟的原因。如此满有恩典的果实定是有满有恩典的原因的。 

首先，在恩典里成熟的第一个原因就是树的汁液内在的动工。若果子尚未成熟就摘了下来，

它就永远不能成熟。 


